



**FEDERACIÓN DEL RODEO CHILENO
ASOCIACIÓN DE RODEO TALCA
CLUB DE DE RODEO SANTA RITA**

Suspensión de rodeo

Sr. Asociación de rodeo chileno de Talca,

Junto con saludarles cordialmente, el motivo de esta carta es para informar al directorio de la asociación de rodeo Chileno de Talca, que el club de Rodeo chileno de Santa Rita, de acuerdo a las circunstancias de la catástrofe que sacude a nuestra región con la alta cantidad de incendios y acogiéndose en la circular N° 4 del presente año emitida por la federación la cual menciona que “acordó por la unanimidad de sus integrantes, eximir de la obligación de realizar su Rodeo Oficial a aquellos Clubes que no lo hayan realizado a la fecha y que estén afectados por esta catástrofe, como medida excepcional por las circunstancias que se está viviendo”. Es de nuestra responsabilidad estar presente en ayudar a los damnificados y realizar un rodeo mientras clubes de nuestra asociación están con dificultades no corresponde.

Sin más que agradecer vuestra comprensión, y ofrecer la ayuda por parte del club en colaborar con la asociación en todas las medidas para ayudar en nuestra región.

atentamente a ustedes.

Saludos cordiales.

***Presidente del Club de rodeo Santa Rita.
Sr. Mauricio Román Maldonado***

Talca, Enero del 2017.